



Augustin Landier est actuellement professeur à l'École d'économie de Toulouse où il enseigne la finance. Ses recherches portent sur la finance d'entreprise, l'économie comportementale, la théorie des organisations, l'économie bancaire et ont été publiées dans des revues internationales (Quarterly Journal of Economics, Review of Economic Studies, Journal of Finance, etc.). Docteur en économie du Massachusetts Institute of Technology (MIT), ancien élève de l'ENS-Ulm et agrégé de mathématiques, Augustin Landier a enseigné à New York University, à l'Université de Chicago et a été chercheur résident au FMI et professeur invité à Princeton.

Il est aussi chroniqueur aux *Échos* et participe fréquemment au débat public. Il a publié avec David Thesmar *Le grand méchant marché* (Flammarion, 2007), *La société translucide* (Fayard, 2010), qui a obtenu le prix Turgot en 2011, et *10 idées qui coulent la France* (Flammarion, 2013).

Augustin Landier is currently a Professor at the Toulouse School of Economics. He holds a PhD in Economics from the Massachusetts Institute of Technology (MIT), is an alumnus of ENS-Ulm in mathematics. He has taught at New York University, the University of Chicago and was visiting professor at Princeton. Dr. Landier was a resident scholar at the IMF. His research focuses on corporate finance, behavioral economics, organization theory, asset pricing and banking.

He is also a columnist for the daily newspaper *Les Echos* and frequently participates in public debates. He has published, with David Thesmar, *Le grand méchant marché* (Flammarion, 2007) , *La société translucide* (Fayar, 2010) that won the Turgot prize in 2011 and *10 idées qui coulent la France* (Flammarion, 2013).